

NordArt 2023

©www.nordart.de



Yiğit Yazıcı
Türkiye

Yiğit Yazıcı entwickelt seine Ideen anhand von Alltagsgegenständen und verwendet verschiedene Lederwaren, Notizbücher, Taschen, Schmuckkästchen und sogar ein Segelboot und einen Hubschrauber als Leinwand. Die Vollkommenheit der Natur, die Spannung des Lebens und die tiefe Intelligenz, die in allem zu finden ist, inspirieren ihn Kunst zu schaffen und seine Bestimmung zu erfüllen. Vom ersten Atemzug an und während unserer gesamten Lebensgeschichte, die durchaus vorbestimmt sein könnte, suchen wir nach dem Sinn unserer Existenz. Die Ungewissheit, die diese Suche umgibt, setzt unsere Vorstellungskraft und den Drang zum Schaffen frei. Bei so vielen Fragen und einem Mangel an Antworten kann der Mensch das Wunder des Lebens beobachten, ein Gleichgewicht im Meer der Widersprüche finden und sich dafür entscheiden, glücklich zu sein. Glück ist eine Wahl.

*1969 in Bursa, Türkei. Studium der Malerei an der Mimar-Sinan-Universität. Zahlreichen Ausstellungen in der ganzen Welt, darunter in der Türkei, den USA, Thailand und der Schweiz.

Developing his ideas around daily objects, Yiğit Yazıcı uses different leather goods, notebooks, bags, jewellery boxes and even a sailboat and helicopter as his canvas. The perfection of nature, the thrill of life and the profound intelligence found in everything inspire him to make art to fulfil his purpose. From our first breath and throughout our life's story, which might well be pre-destined, we search for the meaning of our existence. The uncertainty surrounding this quest unlocks our imagination and the urge to create. With so many questions and a lack of answers, man can observe the miracle of life, find a balance in the sea of contradictions and choose to be happy. Happiness is a Choice.

*1969 in Bursa, Türkiye. Graduated in Painting from Mimar Sinan University and has been participating in numerous exhibitions around the world, including Türkiye, the US, Thailand and Switzerland.

www.instagram.com/yigityazici • www.yigityazici.com



Freude ist eine Wahl, 2023, Acryl auf Leinwand, 246 x 263 cm
Happiness is a Choice, 2023, acrylic on canvas, 246 x 263 cm